

Wir in Beuel, 03. Oktober, 2015

## Lieselotte-Peipers-Stiftung sponsert Fahrzeug für den vfb

Die Lieselotte-Peipers-Stiftung hat den vfb mit 3.000 Euro bei der Anschaffung eines Fahrzeuges unterstützt, mit welchen nun täglich Kinder mit verschiedenen Einschränkungen in ihren heilpädagogischen Kindergarten befördert werde. In Bonn gibt es fünf Kindertageseinrichtungen mit heilpädagogischen Gruppen für jeweils sechs bis zehn Kinder mit besonderem Förderbedarf. Hier werden Kinder mit geistigen und körperlichen Behinderungen sowie kognitiven und/oder sozialen Defiziten heilpädagogisch betreut. Da die Kinder dieser Fördereinrichtung oft nicht in unmittelbarer Nähe und häufig in problematischen finanziellen und sozialen Verhältnissen wohnen, kann die

Beförderung der betroffenen Kinder von den Familien nicht geleistet werden. Damit die Kinder aber von der ärztlich verordneten individuellen Förderung profitieren können, ist die regelmäßige Anwesenheit in der Einrichtung erforderlich. Diese wird durch die Beförderungsleistungen der Kinder zum Kindergarten und wieder nach Hause durch externe Dienstleister gewährleistet. Die Lieselotte-Peipers-Stiftung hat nun die Anschaffung eines neuen Fahrzeuges möglich gemacht. Bei der offiziellen Übergabe nahmen der Geschäftsführer des vfb, Burkhard Lammsfuß, und Paul Marondel, Fahrdienstleiter des vfb, das neue Fahrzeug von Herbert Spoelgen, Vorstand der Lieselotte-Peipers-Stiftung entgegen.



von links: Paul Marondel, Fahrdienstleiter vfb Herbert Spoelgen, Vorstand Lieselotte-Peipers-Stiftung Burkhard Lammsfuß, Geschäftsführer vfb